

# News Release

## Momentum Isra Mi'raj, Babinsa Koramil 0602-06/Kramatwatu Ajak Warga Tingkatkan Keimanan Dan Persatuan

A. Nopriyadi - [SERANG.NEWSRELEASE.ID](http://SERANG.NEWSRELEASE.ID)

Jan 28, 2025 - 10:49



Banten, – Jadikan momentum peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW, sebagai sarana untuk terus meningkatkan keimanan, ketaqwaan, serta menjaga persatuan dan kesatuan.

Hal tersebut, dikatakan oleh Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-

06/Kramatwatu Kodim 0602/Serang, Sersan Satu (Sertu) Subandi, saat menghadiri acara peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H Tahun 2025, bertempat di Yayasan Hidayatul Umam Kampung Kubang Jero Desa Terate, Kecamatan Kramatwatu, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin Malam (27/01/2025).

Sertu Subandi menyampaikan bahwa peringatan Isra Mi'raj, memiliki nilai penting untuk merenungkan perjalanan spiritual, Nabi Muhammad SAW.

"Melalui momentum ini, mari kita jadikan peringatan Isra Mi'raj sebagai pengingat, guna meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT, serta menjaga persatuan di tengah warga," ujarnya.

Ia juga mengajak warga, untuk selalu menjaga kerukunan dan kebersamaan. Sebagai modal utama, dalam menghadapi berbagai tantangan.

"Dengan semangat kebersamaan dan keimanan yang kuat, kita dapat membangun desa yang lebih maju dan harmonis," tambahnya.

Sementara itu, Komandan Koramil (Danramil) 0602-06/Kramatwatu, Kapten Inf Marjuki, yang turut mendukung kegiatan ini, menyampaikan apresiasi kepada warga Desa Terate, atas antusiasme mereka dalam menjaga nilai-nilai keagamaan.

"Kegiatan seperti ini, kiranya menjadi salah satu upaya nyata, dalam mempererat hubungan antara TNI dengan warga, sekaligus membangun kesadaran bersama untuk saling mendukung demi kemajuan desa," ujar Kapten Inf Marjuki.

Ia juga menegaskan bahwa aparat teritorial yang bertugas di Koramil 0602-06/Kramatwatu, akan terus berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat, dalam berbagai kegiatan keagamaan maupun sosial.

"Kami akan selalu bersinergi dengan Pemerintah Daerah dan seluruh warga, memberikan dukungan dan bimbingan. Demi terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera," pungkasnya.

Melalui kehadiran Babinsa Koramil 0602-06/Kramatwatu, diharapkan tercipta hubungan yang lebih harmonis antara TNI dan warga, serta terjalin sinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ungkapnya.

Acara tersebut dihadiri oleh tokoh agama, tokoh masyarakat, dan warga setempat, yang antusias mengikuti rangkaian kegiatan dengan penuh khidmat. Peringatan Isra Mi'raj ini juga diisi dengan tausiyah keagamaan, yang memberikan pencerahan dan motivasi kepada seluruh warga.